



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

BIOETICA.

TEMA: SINTESIS.

DOSCENTE: LIC JOSE LUIZ MUÑOZ.

ALUMNA: DANIELA RIOS GALLEGOS.

FECHA: 29/ENERO/2021.

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS.

ENSEÑANZAS Y PRÁCTICA DE LA ETICA EN EL AREA DE LA SALUD.

Es muy importante el papel que juega la bioética en el área de la salud, es importante la transmisión de los valores éticos hacia el personal de salud, debemos en tomar en cuenta la influencia que tiene en el ambiente personal.

Como personal de enfermería estamos obligados a actuar con transparencia tener una buena actitud, sobre todo ser éticos y profesionales en cuanto a la atención del usuario. El deber de las instituciones educativas de salud tiene el deber de formar personal de salud competente, motivados, y sobre todo seguro de lo que están estudiando y a ofrecer una atención de calidad. Esta parte de la bioética nos ayuda a darnos cuenta de la importancia de elegir esta carrera como personales de la salud. Todo el personal puede ser exitoso sin necesidad de saber todo por ejemplo un reumatólogo no puede saber el procedimiento de una obstrucción intestinal. Sin embargo nunca debemos de olvidar los valores éticos. En esta carrera surgen muchas preguntas algunas con respuestas otras no por ejemplo ¿el por qué estoy estudiando enfermería? ¿Esto será realmente para mí? Etc. Tales como estas preguntas lo tenemos la mayoría que entramos en esta rama las personas que no se hacen esa pregunta es porque son obligados a estudiar algo que no es para ellos y se refleja en la atención del usuario, desde ese punto por eso personas de diferentes lados dicen no voy al médico porque me atienden mal o me tratan mal. Por eso yo digo que es importante este punto de la bioética porque nos damos cuenta que debemos de atender con profesionalismo, sobre todo tener ética profesional que es lo que nos va a ayudar al desempeño de nuestros conocimientos hacia el usuario.